

# AN citó a Padrino López por caso del helicóptero desaparecido en Amazonas

Autor Administrator

Friday, 24 de February de 2017

Modificado el Friday, 24 de February de 2017

El diputado por el estado Zulia, Julio Montoya, propuso a la AN que se comuniquen con la cancillería colombiana para que el Gobierno de Juan Manuel Santos pregunte en las mesas de negociación que tiene con la FARC y el Ejército de Liberación Nacional en Colombia (ELN), para saber si tienen información de la aeronave militar. La petición fue aprobada.

Caracas.- La mayoría opositora en la Asamblea Nacional (AN) debatió en la sesión ordinaria de este jueves 23 de febrero sobre la desaparición del helicóptero, tipo MI17V5 de la Fuerza Armada Nacional (FAN) en el estado Amazonas, ocurrida desde el 30 de diciembre de 2016.

El presidente de la Comisión Defensa y Seguridad del Parlamento Edgar Zambrano, quien fue el encargado de iniciar la discusión, afirmó que luego de 50 días aún no existe una versión oficial ante la opinión pública sobre el paradero de la aeronave y sus tripulantes.

Para Zambrano las informaciones que ha brindado el Gobierno Nacional son "inexactas, contradictorias y desmentidas", precisando que el récord de funcionamiento de esos equipos rusos y chinos son "altamente negativos".

El parlamentario consideró pertinente darle continuidad a las investigaciones debido a lo "delicado" de la situación. Al mismo tiempo, agregó que las aeronaves deberían estar equipadas para que puedan ser ubicadas en cualquier espacio geográfico y "a veces cuando están en juego la vida de 13 venezolanos", agregó.

Zambrano aprovechó para realizar la solicitud de comparencia ante la plenaria de la AN al vicepresidente de la República, Tarek El Aissami; al ministro de la Defensa, Vladimir Padrino López; al Defensor del Pueblo, Tarek William Saab; a la Fiscal General, Luisa Ortega Díaz, así como al comandante del Ejército y al jefe de REDI Guayana para conocer las investigaciones del helicóptero.

"Reiteramos el petitorio ante la Junta Directiva para avanzar en la investigación y presentar un informe detallado para conocer la suerte de estos venezolanos y puedan regresar a sus hogares así como a los componentes militares en los que están adscritos", manifestó el diputado por el partido Acción Democrática (AD).

Seguidamente, la plenaria de la AN le otorgó un derecho de palabra a Milagros Sanoja, madre del militar desaparecido Alejandro Marino Sanoja, quien pidió al presidente de la República Nicolás Maduro que busque a su hijo.

"Todos los días me preguntan si mi hijo está secuestrado, si come, en dónde está. Le pido que me busquen a mi hijo. Yo fui a Puerto Ayacucho y a todos lados, pero no me dicen nada. Maduro, ayúdame a buscar a mi hijo. Dame respuesta, te lo pido por favor", pidió Sanoja durante su intervención.

Por su parte, el diputado por el estado Miranda Franco Casella, afirmó que la unidad militar era presuntamente usada para el tráfico ilegal de oro y habría sido objeto de algún ataque de una organización militar.

¿De qué soberanía territorial estamos hablando? ¿Desde dónde está el alto mando que le juró lealtad a esta tierra? Tenemos preguntas sin respuestas. Tenemos que brindar respuestas a las angustias y a las incertidumbres de las familias», manifestó Casella.

Casella también aprovechó esta oportunidad para señalar que el coronel en situación de retiro, Jesús Marcano, padre de uno de los desaparecidos, ha denunciado que las víctimas fueron secuestradas por grupos de la Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC), pero esta versión hasta ahora no ha sido incluida en las hipótesis investigadas por la fuente oficial.

El diputado por el estado Zulia, Julio Montoya, propuso a la AN que se comunique con la cancillería colombiana para que el Gobierno de Juan Manuel Santos pregunte en las mesas de negociación que tiene con la FARC y el Ejército de Liberación Nacional en Colombia (ELN), para saber si tienen información de la aeronave militar. La petición fue aprobada.

Finalmente, el diputado por el estado Anzoátegui Armando Armas, indicó que «la desidia y la falta de transparencia se han convertido en una política de Estado».

Denunció al ministro de la Defensa, Vladimir Padrino López, de ocultar información sobre el suceso. Agregó que entre las hipótesis del caso está el secuestro de los efectivos venezolanos por parte de grupos irregulares colombianos.

La próxima sesión del Parlamento queda convocada para el día jueves 2 de marzo a las 9:30 am.

El helicóptero con 13 personas a bordo despegó el 30 de diciembre de 2016 desde Puerto Ayacucho, estado Amazonas, y perdió contacto con los operadores aéreos militares a unos 70 kilómetros del lugar de partida, según la Fuerza Armada Nacional (FAN).

Su destino era La Esmeralda, otra población de la región. Los familiares de los desaparecidos esperan angustiados noticias. Se desconocen las causas del accidente y aunque las operaciones de búsqueda no han cesado, tampoco han sido exitosas.

[http://www.eluniversal.com/noticias/politica/cito-padrino-lopez-por-caso-del-helicoptero-desaparecido-amazonas\\_641109](http://www.eluniversal.com/noticias/politica/cito-padrino-lopez-por-caso-del-helicoptero-desaparecido-amazonas_641109)

